

Communiqué de presse

Dominique MONDÉ réélu à la Présidence du Syndicat des Équipements de la Route

Paris, le 12 octobre 2022 – À l’occasion de leur Assemblée Générale, les adhérents du Syndicat des Équipements de la Route (SER) ont réélu leur Président, Dominique MONDÉ, pour un second mandat et ont élu Didier LONGERON Vice-Président.



Dominique MONDÉ, réélu à la Présidence du Syndicat des Équipements de la Route

Président du SER depuis septembre 2021, Dominique MONDÉ entame un second mandat au service des équipements routiers et urbains, dans une démarche de représentativité toujours plus efficace du SER. C’est d’ailleurs dans cette optique qu’il a tenu, au cours de son premier mandat, à accompagner le Syndicat dans ses déplacements afin d’appréhender au mieux les problématiques auxquelles font face les professionnels des équipements de la route.

« Aujourd’hui identifié en tant qu’expert, le SER a su s’imposer comme la référence incontournable en matière d’équipements de la route », rappelle Dominique MONDÉ. « L’accueil reçu par les plus récentes actions que nous avons entreprises en faveur de nos métiers en est d’ailleurs la preuve avérée, puisque nous avons enregistré plus de 250 participants à notre Journée Technique sur les dispositifs de retenue routiers de septembre dernier. » Le Président réélu confirme son souhait de poursuivre et développer cette dynamique, insistant sur le rôle du SER de fédérer les professions des équipements routiers et urbains et d’agir en tant que porte-parole des métiers vis-à-vis des institutionnels, clients et écosystèmes politiques.

Didier LONGERON, élu à la Vice-Présidence du Syndicat des Équipements de la Route

Fondateur et Président d’Agilis depuis 20 ans, Didier LONGERON occupe également le poste de Directeur opérationnel du groupe NGE. Impliqué dès 1986 dans le secteur des équipements de la route, son expérience lui a permis d’acquérir une technicité et une expérience reconnues au sein de l’écosystème. Engagé dans la promotion des métiers des équipements routiers et urbains et dans la reconnaissance des salariés, il représente en outre la profession au sein de la Commission « Marchés et Travaux » de Routes de France.

Administrateur du Syndicat des Équipements de la Route, Didier LONGERON est élu Vice-Président le 12 octobre 2022 par les adhérents du SER, une réorganisation de la gouvernance axée sur les enjeux de sécurité et de prévention routières. « *Rendre les routes plus sécurisées et sécurisantes passe par la réalisation et l’utilisation d’équipements et d’aménagements* », précise-t-il. « *Le renforcement de mon implication au sein du SER permettra une mobilisation toujours plus soutenue de nos actions sur ces enjeux ainsi que sur les enjeux relatifs aux nouvelles mobilités.* »

À propos du SER

Le SER regroupe les principales entreprises françaises impliquées dans la conception et la fabrication d’équipements de la route. Le Syndicat est organisé autour de 6 sections : « Signalisation verticale » (panneaux, etc.), « Signalisation horizontale » (marquage des chaussées, etc.), « Dispositifs de retenue » (glissières de sécurité, etc.), « Régulation de trafic » (feux, etc.), « Signalisation temporaire, balisage » et « Protections acoustiques ». Les équipements de la route représentent un chiffre d’affaires de 1,5 milliard d’euros et plus de 6 000 emplois.

Contacts presse :

Julien VICK – Délégué Général (06 80 96 77 48)

Adeline CALVAT – Chargée de mission Partenariats et Communication (06 44 13 45 45)